



ARRANCA RELEVO CON POSIBLE REELECCIÓN

“No es mi tarea recuperar dinero”

Luego de ser cuestionado por la falta de rigor en la fiscalización, David Colmenares defendió su gestión

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@glmm.com.mx

En medio de reconocimientos para la gestión del auditor federal saliente, David Colmenares Páramo, por parte de diputados del PT, PRI, PVEM y MC, las representantes de Morena y PAN hicieron señalamientos sobre la necesidad de mejorar la fiscalización de los recursos públicos.

Durante la tercera y última entrega de la Cuenta Pública que cierra la fiscalización del sexenio del ex presidente López Obrador, la panista Amparo Olivares dijo que lo sucedido con el Tren Interoceánico como un ejemplo de la falta de rigor y alcance del trabajo de la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Sin referirse a situaciones concretas, la diputada de Morena Ana Ayala Leyva centró su mensaje en señalar que la calidad de la rendición de cuentas de un presupuesto de más de 9



A nosotros no nos pagan por recuperar recursos que se vayan a la Tesorería, nos pagan por vigilar que los recursos se ejerzan para lo que fueron destinados.

DAVID COLMENARES
TITULAR DE LA ASF

billones de pesos no puede medirse únicamente por la cantidad de auditorías, sino por su impacto.

“La eficacia de la fiscalización no puede medirse únicamente por el número de auditorías practicadas, ni por el volumen observado, sino por la capacidad real de cerrar el ciclo de responsabilidades y recuperar los recursos públicos”, planteó la morenista.

El comentario llevó al auditor Colmenares a salirse de su discurso escrito para señalar que la recuperación del dinero no es una tarea de la ASF.

Los mensajes de los grupos parlamentarios

fueron la antesala de un proceso de selección que habrá de iniciar este miércoles, cuando la Comisión de Vigilancia y Auditoría lance la convocatoria de un proceso de relevo que estará marcado por la posibilidad de la reelección.

El jueves anterior David Colmenares declaró su intención de repetir en el cargo por ocho años más, mientras el vicecoordinador de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, promueve una reforma anticorrupción que, entre otras medidas, busca cerrarle el paso a esa posibilidad.

“A nosotros no nos pagan por recuperar recursos que se vayan a la Tesorería de la Federación, nos pagan por vigilar que los recursos se ejerzan para lo que fueron destinados, en este caso, por el Congreso de la Unión”, reviró el titular de la ASF.

El mensaje de la diputada Ayala Leyva estuvo en consonancia con el ala de Morena que sostiene un diagnóstico crítico hacia la ASF, en contraste con los elogios que hicieron los diputados Claudia Salas (MC), Nora Merino (PT), Ricardo Madrid (PVEM) y Carlos Gutiérrez Mancilla (PRI).



Foto: Cuartoscuro

David Colmenares, auditor Superior de la Federación, entregó los resultados a diputados.